

HACHI

令和5年11月22日

八代市立第八中学校

学校だより第15号

文責：校長



Harmony (調和)・Action (行動)・Challenge (挑戦)・Happiness (幸福)・Innovation (創造・革新)

耐寒・鍛錬遠足 ～一步一步、歩みを進めていく～

11月19日(日)は八中の伝統行事である3年に1度の「耐寒・鍛錬遠足」を行いました。まだ薄暗い中、6時30分に八中を出発しました。出発時にはいつもお世話になっている更生保護女性会の方々も旗を振ってお見送りをしていただきました。また、東町に入ると沿道から励ましてくださる地域の方々もおられ、元気をいただきました。学校運営協議会の方々も励ましていただきましたし、年の神や坂谷、朴ノ木入口までの上り坂の難所では消防団の方々も応援していただき、本当に有り難かったです。

途中、旧宮地東小学校・館原公民館でトイレ休憩、東陽スポーツセンターで昼食をとりました。PTAの学年委員さんを中心に昼食や補食の準備等をしていただき、大変お世話になりました。東陽町に入ってもたくさんの方々から声をかけていただき、収穫中の特産品「生姜」をたくさんいただきました。帰路は宮原SA・龍峯小学校でトイレ休憩、下りと平坦な道ではありましたが、さすがに生徒にも疲れの様子が見られました。宮地小学校や妙見宮が見えたときは「ようやく戻ってきたなあ」という感じでした。到着は予定時刻より少し遅くはなりましたが、みんな無事に全行程26kmを完歩することが出来ました。先週末の荒れた天候から一転、とてもよい天気にも恵まれ、晩秋の自然も満喫することができました。出発前の全校集会で皆さんにお願いした「あいさつ」もとてもよく出来ていました。

当日はたくさんの保護者の方々にも参加していただき、我が子とともによき思い出づくりができたのではないのでしょうか。(翌日以降、足の筋肉痛等は大丈夫だったのでしょうか。)達成感・成就感を味わい、八中の一体感・団結力を高めることにつながる一日となりました。私の持っていたスマホでは実際の歩行距離は31km、約42,000歩でしたが、目標を定めて一步一步、歩みを進めていくことで時間はかかっても必ずゴールに到達するという事を再認識させていただきました。今回の行事もたくさんの方々に支えていただきました。心から感謝申し上げます。



保育実習 ～遊んでもらいました(?)～

11月8日(水)はコロナ禍で数年間でできていなかった「保育実習」をさくら保育園のご協力の下に実施しました。座学で知識を得ることも大切ですが、体験することで多くのことを実感・体得したのではないかと思います。保育園からはその日のうちにお礼のお手紙等もいただきました。有難うございます。(写真の後方には三輪車に乗る大きな園児も)



12月の予定



- 1日(金) 生徒会専門委員会
- 4日(月) 1・2年学力調査(国数英)
- 5日(火) 1・2年学力調査(社理)
- 7日(木) 生徒会役員改選
- 8日(金) 校内人権集会
- 12日(火) 2年修学旅行～14日(木)
- 18日(月) 心のアンケート
- 22日(金) 2学期終業式・生徒会役員任命式

八中では掃除の時間に「無言清掃」を行っています。集中して掃除をしながら「気づく心」や「感謝の心」を育てることをねらいとしています。まだまだ十分とは言えませんが、多くの生徒が一生懸命に掃除に取り組んでいます。最近、2階の男子トイレがとてもきれいになっています。担当の3年生男子が掃除を頑張っているのはもちろん、聞くところによると昼休みにも自主的に床を磨いてくれているそうです。「大好きな八中のために頑張っています。」とのこと。嬉しい限りです。有難う！

